



水遊びでは毎日の体調確認へのご協力ありがとうございます。引き続き、健康に安全に実施していくために、ご協力をお願いします。水遊びに参加予定でも、朝の様子で気になることがある場合は、登園の際にお伝えください。

### こどもの誤飲



こどもの誤飲で最も多いのは、「たばこ」だそうです。水に濡れたたばこは特に危険で、1本誤飲するだけで、命に関わるため、急いで病院を受診する必要があるそうです。ボタン電池の誤飲も危険なもののひとつで、飲み込んでしまった場合もすぐに病院を受診しなくてはなりません。

こどもの育ち応援センターのHPでは、保育関係者を対象とした研修会の中で、小児科医の是松聖悟先生に「こどものけが、事故、誤飲の対処法」をテーマにお話しいただいた講演が、見られるようになっています。よろしければご覧ください。

<https://kodomosodachi.edu.saitama-u.ac.jp/> (こどもの育ち応援センター)

### からだのはなし

先日、3くみに「自分だけの大切な場所(プライベートゾーン)」についてお話ししました。①水着で隠れる部分と口は、自分だけの大切な場所だから、他の人に見せたり、触らせたりしないこと②他の人のものも見たり、触ったりしないこと③もしされてしまったら、「いやだ!」と伝えること④自分で言うことが難しい時は、話せる大人に話すこと についてお話ししました。「おしえて!くもくん」(東山書房)の絵本の内容を参考にしています。

性教育は、いつから行うべきか悩まれるところだと思います。こどもが興味をもっていたり、こどもから質問があった時は話をするひとつのきっかけになると思います。こどもがどういう意図でその質問をしたのかを聞き、それに合わせた答えを伝えていくとよいと思います。その際は嘘や、誤魔化して伝えるのではなく、淡々とわかる言葉で伝えていくことで、こどもの性に対する興味を否定せず、自分のからだや命の大切さを感じることに繋がっていくのではと思います。

